



Domingo de Ramos: Conmemoración de la entrada del Señor en Jerusalén

Oración & Bienvenida.

II. Introducción: Leer Textual: (El o Ella)

Desde el principio de esta Cuaresma nos hemos venido preparando con obras de penitencia, caridad y nuestra oración. Acompañemos con fe y devoción a nuestro Salvador en su entrada triunfal a la ciudad santa, para que participando ahora de su cruz, merezcamos un día tener parte en su resurrección.

Invitar a todos a proclamar:

¡Hosanna al Hijo de David! Bendito el que viene en nombre del Señor, el Rey de Israel. ¡Hosanna en el cielo!

III. Leer el Evangelio según San Lucas (El o Ella)

¡Bendito el que viene en nombre del Señor!

Lucas: 19, 28-40

IV. Leer Textual: (El o Ella)

Jesús hace su entrada en Jerusalén como Mesías en un humilde burrito, su triunfo es sencillo sobre un pobre animal por trono. La gente alababa a Dios con alegría y llenos de júbilo. Jesús quiere entrar hoy triunfante en la vida de los hombres sobre una cabalgadura humilde: Quiere que demos testimonio de El, viviendo nuestro sacramento matrimonial plenamente, en la sencillez de nuestro trabajo bien hecho, con nuestra alegría, nuestra serenidad y nuestra sincera preocupación por los demás.

Esposo y Esposa comparten como ha sido para ellos este tiempo de Cuaresma, como han profundizado en el mensaje de Jesús y su Evangelio para prepararse a vivir una vida nueva y como este puede ser un triunfo sencillo pero muy significativo. (E y E 2 min. c/u)

V. Leer Textual: (El o Ella)

Desde la cima del monte de los Olivos, Jesús contempla la ciudad de Jerusalén, y llora por ella. Mira cómo la ciudad se hunde en el pecado, en su ignorancia y en su

ceguera. Lleno de misericordia se compadece de esta ciudad que le rechaza. Nada quedó por intentar: ni en milagros, ni en palabras... En nuestra vida tampoco ha quedado nada por intentar. ¡Tantas veces Jesús se ha hecho el encontradizo con nosotros! ¡Tantas gracias ordinarias y extraordinarias ha derramado sobre nuestra vida! La historia de cada hombre es la historia de la continua solicitud de Dios sobre él. Cada hombre es objeto de la predilección del Señor. Sin embargo, podemos rechazarlo como Jerusalén. Es el misterio de la libertad humana, que tiene la triste posibilidad de rechazar la gracia divina. Hoy nos preguntamos: ¿Cómo estamos respondiendo a los innumerables requerimientos del Espíritu Santo para que seamos santos como esposos en medio de nuestras tareas, en nuestro ambiente?

Esposo y Esposa comparten su propia reflexión al mensaje anterior. (2 min. c/u)

VI. Leer Textual: (E o E)

Nosotros sabemos que aquella entrada triunfal fue momentánea. Los ramos verdes se marchitaron pronto y cinco días más tarde el hosanna se transformó en un grito enfurecido: ¡Crucifícale! La entrada triunfal de Jesús en Jerusalén pide de nosotros perseverancia, y fidelidad, para que nuestros propósitos no sean luces que brillan momentáneamente y pronto se apagan. Somos capaces de lo mejor y de lo peor. Si queremos tener la vida divina, triunfar con Cristo, hemos de ser constantes y hacer morir por la penitencia lo que nos aparta de Dios y nos impide acompañar al Señor hasta la Cruz.

Esposo y Esposa comparten como ellos están luchando por que los logros alcanzados en esta Cuaresma sean perdurables, su diálogo diario, su oración individual, de pareja, y de familia etc. (E y E 2 min. c/u)

VII. Diálogo 10+10:

¿CMSA de los cambios que he logrado hacer en mí en este tiempo de Cuaresma y de mi preparación para el gran día de la Resurrección del Señor?

VII. Compartir Abierto:

¿A qué me invita la celebración del Domingo de Ramos?

VIII. Oración Final

Invitar a las parejas a que asistan a los servicios de Semana Santa en su Parroquia

Pilar Comunidad Sección XIV – USA Abril 2006

Preguntas Diálogo Diario:

¿Cómo he profundizado en el mensaje de Jesús y su Evangelio para prepararme a vivir una vida nueva? ¿CMSADMR?
¿De que manera estoy dispuesto a tener la misma humildad de Jesús cuando le lavó los pies a los discípulos? ¿CSMS?
¿Cómo estoy luchando concretamente para merecer la resurrección de nuestra relación? ¿CMSADMR?
¿CMS cuando Dios me llama a involucrarme totalmente en algún servicio o apostolado?: ¿CSMSADE?
¿Soy conciente de cuando recibo la Sagrada Eucaristía, estoy recibiendo el cuerpo y la sangre de Cristo? ¿CMSCMR?
¿Estoy siendo fiel para que mis propósitos no sean luces que brillan momentáneamente? ¿CMSCEC?
¿CMSA de los cambios que he logrado hacer en mí en este tiempo de Cuaresma y de mi preparación para el gran día de la Resurrección?